



Une communication scandaleuse et inappropriée

Les établissements scolaires de France ont reçu ces derniers jours un courrier, puis un courriel émanant d'un collectif se présentant comme l'équipe de campagne du Président candidat. Cela était déjà arrivé en 2012 et le SNP DEN-UNSA avait déjà exprimé clairement sa désapprobation.

Le SNP DEN-UNSA rappelle que les EPLE sont dans une réglementaire obligation de neutralité et ne doivent en aucun cas être les messagers d'un(e) candidat(e), fût-il Président en exercice ou pas.

Le SNP DEN-UNSA dénonce ce type de communication contraire au devoir de réserve qui s'impose à tous les personnels de direction de l'Éducation nationale.

Le SNP DEN-UNSA invite tous les personnels de direction à ne surtout pas relayer ce message.

Le SNP DEN-UNSA demande à l'ensemble des candidat(e)s à l'élection présidentielle de ne pas utiliser les établissements scolaires comme vecteur de communication.

[cliquez ici pour vous désabonner.](#)